



RED COMPARTIDA

EL SINDICATO LIBERTAD

El Sindicato Libertad está vivo y coleando, el líder es Hugo Bello y se mantiene en su rubro: construcción y materiales. Esto viene a cuento porque ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que quien era el principal extorsionador de este está actualmente preso la realidad es que Daniel Mendoza Guzmán ya salió hace un par de meses y las cuentas que fueron congeladas por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la SHCP, a cargo de Pablo Gómez, ya fueron liberadas también. Los anteriores líderes, conocidos como El Jimmy y El Jefe fueron expulsados del Sindicato Libertad y formaron dos nuevos organismos, el primero hizo el el Sindicato 22 de octubre y el segundo la USON o Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales; los dos andan libres, pero con carpetas de investigación abiertas.

Lo que está pendiente es la plática entre Santiago Creel, hoy presidente de la Cámara de Diputados; y el presidente López Obrador. Lo que nos cuentan es que siempre que el legislador busca al habitante de Palacio Nacional, éste lo remite con el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López, con quien ya se tomó un café y nada más en diciembre pasado. No hay ningún diálogo desde entonces a la fecha. La reunión en la que insiste el panista es para hablar de un nuevo plan de paz que sea paralelo a la estrategia seguida hasta ahora por la 4T.

La Facultad de Ingeniería de la UNAM, cuyo director es Carlos Agustín Escalante, tiene un reto enorme. A casi un mes de paro estudiantil ayer tuvo que salir la rectoría a negociar con los estudiantes. Hay dos acuerdos importantes; uno, es la realización de una auditoría a la administración que está por cambiar; y dos, la implementación de un programa de revisión de los laboratorios. Lo interesante es que no es la única escuela en paro, hay otras de las que poco se sabe, está la de Ciencias Políticas y Sociales, Contaduría, ciencias y Medicina, no es toda la universidad.

Desde la SRE nos cuentan que la segunda demanda que presenta México contra las empresas que fabrican armas en Estados Unidos está llena de buenas intenciones y, ya lo saben, será desestimada. Se sabe que la National Rifle Association, una organización muy poderosa, cercana a la sociedad americana va contra el canciller que la primera vez generó expectativa y el tema fue visto con interés por los mexicanos en aquel país, pero las leyes son claras y todo se desvaneció. ¿Volverá a lograr ese foco de atención? hay quien cree que sí, aunque cada vez son menos los entusiastas en México y Estados Unidos.